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atas hist6ricas 'Z;'R_

Dia 10
.: Márcio Wendhausen,

60 anos. Residia no Morro.
da Carioca.

Dia 5
- Nei de Pieri, 56 anos. Residia

- Angela Mãrcon, 47 anos.

Residia em Campinas-SP.
Dia 8

"

revisão do tempo
@jliPl -----------MI!!

Hoje (10) a Domingo (12): Tempo seco e frio, com sol entre poucas nuvens. Ventos de sudoeste a

sudeste, com variação para nordeste de amanhã para domingo, fraco a moderado com rajadas.

Fases da lua Tabuas das marés

). Cresc.· até 14

O' Cheia· de 15 até 22

( . Minguante· dP. 23 até 30

•• Nova· de 1'/7 até 7/7 I
AMANHÃ

BAIXAMAR PREAMAR •

16:51=0.2 00:13=0.5 I
DOMINGO

BAIXAMAR PREAMAR •

18:02=0.2 00:3.6=0.5 -

HOJE
PREAMAR BAIXAMAR

'19:00=0.204:09=0.3 -

Fonte: Climerfl· Epagrí

------- �_ SantoAntônio.••

ateu.. �

•

atoas?

Posse do Major Aávío �abb�n, no comando da

Guarnição Especial de Polícia Militar de Laguna,
na sexta-feira passada, foi das maisprestigiadas,

.

trazendo aqui o alto comando da PM em SC, tendo
, à frente o ComandanteGeralNazareno Marcjneiro,
ele que há 20 anos tem casa de veraneio na praia
do' Sol, em nossa cidade. Todos os segmentos da
terra de Anita estiveram representados na

disputada solenidade.
••••

Poucos aqui sabem mas o Tribunal Regional
Eleitoral de Santa Catarina, que ainda terça-feira
(7) completou 66 anos de existência, teve como

primeiro presidente o desembargador lagunense
João da Silva Medeiros Filho, que prestou o

compromisso de posse na presença do interventor
federal em Santa Catarina, Nereu Ramos, arcebispo
metropolitano, dom Joaquim Domingues de

Oliveira, presidente Álvaro Müllen da Silveira; do
Conselho de Administrativo do Estado e dos

Municípios e do
secretário estadual
da Justiça,
Educação e Saúde,
Ivo D'Aquino,
que estiveram na

mesa principal da
cerimônia

•••
Udesc I - A Udesc
está anunciando

para a próxima
sexta- feira (17),
licitação na

modalidade pregão
presencial; para
contratação de

empresa pau
prestação de

serviços. de

manutenção de'

veículos para seus

campus, aí
incluído o de

Laguna, Outras
informações no site http://www.udesc.br.

•

••••
Turismo I : Jô Cintra, assumiu a presidência do.
Conselho Estadual de Turismo. Já Roberto
Barreiros hoje será empossado como presidente.
do'Conselho Estadual das Entidades de Turismo.

•••
Udesc TI·- 1" etapa do Vestibular realizada no

domingo (5), movimentou a cidade durante todo o

dia: e muito principalmente os restaurantes que
tiveram lotação máxima no almoço. A lista dos

,

aprovados será divulgada até o dia 22. A segunda
· etapa será realizada dia 3 de julho, com prova de

redação e conhecimento específico,
.

,

....
. Turismo Il: O governo do Amazonas e a Abrajetl

AM, convidando '0 colunista para um encontre
· nacional em Manaus entre os. próximos dias 21 e

25, incluindo o Festival Folclórico 'de Parintins .

•

••••
Professores que em greve, aliás das mais justas,
rejeitaram proposta do governador Raimundo

Colombo, podem estar entrando na quarta semana

de paralisação.
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•••
O vice-prefeito Luis Fernando Schiefler Lopes e o

·

presidente Fábio Kfouri, do PP local, que apoiaram
João Pizzolatti nas eleições para deputado federal,
também participarão da festa de comemoração da

retomada do mandato do parlamentar de Blumenau,
na Câmara dos Deputados. É que ainda semana

passada os ministros do l'SE deferiram o pedido
de candidatura de Pizzolatti, cabendo agora ao

Tribunal Regional Eleitoral de Santa Catarina fazer
a retotalização dos votos e, assim, determinar que'
seja dada posse a \!le.

•••
Durante entrevista na Rádio Santa Catarina, de

Tubarão, sábado passado, o deputado Joares
Ponticelli voltou a "bater" no prefeito Manoel
Bertoncini e no vice Pepê Collaço, da vizinha
Tubarão. Lideranças da cidade azul, preocupadas,
não sabem onde poderá parar essa briga que nada

traz.para o município.
•••

'Técnicos do BNDES- Banco Nacional de
Desenvolvimento 'Econômico e Social, vieram à

Laguna na 3" feira (7), conferir de perto as obras
do Memorial Tordesilhas, Museu Anita Garibaldi

e Casa Pinto

• D'Ulysséa, que
receberam
apoio da

importante
i n s ti t ui çã o

bancária que
tambémjáhavia
apoiado
reformas na

Igreja Matriz de
Santo Antônio
dos Anjos.

•••
Ontem à noite,
em nossa

capital, o

p r e s i d-e n t e

Renato de
MeU9 Vianna:

'df5 ' : BRDE,
p,r o rri.o veu

cerimônia
.

em

h o me n ag e m

póstuma ao ex

governadore ex-diretor do Banco, dr. Aderbal
Ramos da Silva:

.

•••
A ACATMAR - Associação Catarinense de
Marinas, entidade que busoaincrementar a atividade
náutica em Santa Catarina,"agora está contribuindo
com o gerenciamento costeiro de nosso estado,
tendo indicado o nome clp presidente Mané Ferr�
para auxiliar em estratégias de .aproveitamento
sustentável do 'nosso litoral.

-

,
,,',

••••
.

Informações da' Casa Militar;. conferidas. ontem

pelamanhã pelo JL, davam conta dê que o

govemader R�undo Colombo, em sua pré-
.

agenda constava (consta) ayinda àLaguna amanhã
.

(11), para participar da transladação do padroeiro
Santo Antônio e assim mantendo uma tradição
de quase 50 anos, 'com o chefe' do executivo-

.

catarinense sempre participando das festividades.

Quanto ao vice governador Eduardo Pinho.
Moreira, em função de compromissos, confirmou

sua presença aqui, mas na procissão de domingo
(12).

•••
Sepultada ontem (9), em nossa capital, a jornalista
Patrícia Jacomel, 36 anos, que depois de atuar na

RBS e TVAL - Assembleia Legislativa passou a

assessorar a deputada estadual Ada de Luca, hoje
na secretaria de Justiça.

, .

aroqula
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ente da nossa terra
Vereador dos mais atuantes,

,

. sempre preocupado em

conquistar benefícios para

Laguna e sua gente, além de
(

Procurar atender bem a todos
1 ;

.

.

que o procuram, Everaldo dos

Santos é lagunense aqui
nascido em 4 de setembro de

1964, filho de Santina e de Elso

Medeiros dos Santos. Fez o'

curso primário na Escola

Palmira Moraes de Miranda,
de KM 37 e o secundário no

então Conjunto Educacional

Almirante Lamego. Iniciou

mas não concluiu o curso

superior de Administração,
adiantando que ainda pretende
retomar os estudos.

. Funcionário de carreira da
J ,

Casan Companhia
Catarinense de Águas e

Saneamento, é vereador pelo
(

quarto mandato, atualmente

� ,exercendo a presidência do
,

"legislativo, cargo que ocupa '

( , -

<
"desde IOde fevereiro deste
ano. .Sempre atuando de.
maneira firme e coerente, com

transparência, tem defendido
a cidade nas mais diversas

c • reivindicações, com destaque
para as obras de asfaltamento

EVERALDO DOS SANTOS
entre Barreiros e a BR-I0l,
pavimentação entre Barreiros e

Siqueiro, recapeamento asfáltico
da SC-436 e iluminação pública
de todo o trecho que envolve o

" acesso de LagunaaBR-I01, além
de ter conquistado a construção
do novo prédio para li Escola

Domingos Barbosa Cabral, de

pescaria Brava, que exigiu
investimentos de quase hum
milhão de reais e que deve ser

concluída em90 dias. Temátiva
participação na vida social dos

lágunenses, auxiliando e

participando de todos os eventos.

Logo contando com o carinho e

a amizade de nossa gente.

spgelal
A necessidade de instalação de
um rádio farol no litoral de

�Lagup.a, foi constatada em 1880,

8uando a Marinha Imperial
[decidiu que aqui seria construído

_um dos mais potentes da

(América Latina, até porque ele
precisaria' alcançar além de 20
milhas náuticas. Logo seria
instalado com grandes lentes de

cristal, o suficiente para

lcompensar, a quase inexistente
fonte de energia disponívelna:

'época. Encomendado à empresa
francesa Barbier, Bernard &

Turenne, que já teria. fornecido
outros 24 conjuntos iguais, eis

que em 1890 chega aqui o

equipamento, com 2,66 metros

'de diâmetro e pesando. mais de
urna tonelada. A torre. foi
construída com pedra, areia,
barro e ôl�o de baleia. Em 11 de

junho de 1891, até mesmo para
marcar a Batalha Naval do

Riachuelo, foi inaugurado o

RádioFaroldeSantaMarta,com
29 metros de altura, lançando
sua luz branca a 23 milhas da
costa (hoje são 46 milhas), algo
em torno de 74 quilômetros. As
duas lentes ( com 1.330 mm) são
as únicas meso-radiais
construídas no mundo, aliás
maiores que as lentes de J

a

ordem (92Ó mm). Hoje o Farol
de Santa Marta possui auxilio de
Radio

.

Farol NDB, para
balizamento aeronáutico, ligando
os TMA's (terminais
aeroportuários) de Porto Alegre
(POA) e Florianópolis (FLN).
Conta a história, que naquele
mesmo dia em que foi

inaugurado, nasceu Francisco
André, o Chico André, como era

conhecido e que até o [riu de seus

90 an�s de idade, orgulhoso,

OS 120 ANOS DO FAROL
DE SANTA MARTA

viveu tendo o Rádio Farol, como

se fosse seu "irmão". Nos

registros disponíveis, sabe-se que
durante a construção, no topo do

morro, a 45 metros do nível do

mar, para chegar ao local, era

preciso fazer uma verdadeira
aventura, ora seguindo de canoa

ora a cavalo ou até mesmo a pé,
num percurso de quase 15

quilômetros.
Jantar comemorativo
Com apoio do Jornal de Laguna e

outras empresas da cidade, para
marcar os 120 anos de instalação'
dó Rádio Farol de Santa Marta,
hoje (lO), às 20h30, no Laguna

Tourist Hotel acontecerá uma

Jantar Comemorativo,
promovido pela Delegacia da

Capitania dos Portos de Santa

Catarina, em Laguna, tendo à
frente o Capitão-de-Corveta
André Luiz dos Santos e Silva,
contando com as presenças, já
confirmadas, das principais
lideranças da região, como

prefeitos, vice-prefeitos,
vereadores, secretários de
Desenvolvimento Regional 'e

representações dos mais
diversos segmentos. Anoite será
animada pelo conjunto The

Caytons, de Imbituba.

.; �õ,{;%. �

Detalhe da Carta Náutica n01.911 elaborada pela Marinha em
.

1958. Escala naiural1:99:770 na latitude 28° 45,7'
(Projeção de Mercator).

eonardo' 10ft
Leonardo Boff é autor de

Opção Terra. A solução
da Terra não câi do céu.

Record 4009.

Sustentabilidade: adjetivo ou substantivo?
nossa maneira de habitar a Terra, nossa Grande

Mãe, de produzir, de distribuir, de consumir e

de tratar os dejetos. Nosso sistema de vida está

morrendo, sem capacidade de resolver os

problemas que criou. Pior, ele nos, está

matando e ameaçando todo o sistema de vida.
Temos que reinventar um novo modo de estar

no mundo com os outros, com a natureza, com

a Terra e com a Última Realidade. Aprender a

ser mais com menos .'e a satisfazer nossas

necessidades com sentido de solidariedade para
com os milhões que passam fome e com o futuro

de nossos filhos e netos. Ou mudamos, ou

vamos ao encontro de previsíveis tragédias
ecológicas e humanitárias. Quando aqueles que
controlam'as finanças e os destinos dos povos

se reunem, nunca é para
discutir o futuro da vida
humana e a preservação da

Terra. Eles se encontram

para tratar de dinheiros, de
como salvar o sistema
financeiro e especulativo, de
como garantir as taxas de

juros e os lucros dos bancos.

Se falam de aquecimento'
global e de mudanças
climáticas é quase sempre
nesta ótica: quanto posso

perder com €stes

fenômenos? Ou então,
como posso ganhar
comprando ou vendendo
bonus de carbono (compro
de outros paises licença
para continuar a poluir)? A
sustentabilidade de que
falam não é nem adjetiva,

nem substantiva. É pura retórica. Esquecem
que a Terra pode viver sem nós, como viveu

por billiões de anos. Nós não podemos viver

sem ela. Não nos iludamos: as empresas, em

sua grande maioria, só assumem a

responsabilidade sócio-ambiental na medíãa.em

que os ganhos não sejam prejudicados.e a

competição não seja ameaçada. Portanto, nada
de mudanças derumo, de relação diferente para
com a natureza;' nada de. valores éticos 'e

espirituais. Como disse muito bem o ecólogo
social uruguaio E: Gudynas: "a tarefa não é

pensar em desenvolvimento-alternativo mas em'

alternativas de desenvolvimento". Chegamos a

um ponto em que não teinos outra saída senão
fazer uma revolução paradigmática, senão

seremos vítimas da lógica férrea do Capital que
.

nos poderá levar a um fenomenal impasse
civilizatório.

É de bom tom hoje falar de �ustentabilidade."Ela
serve de etiqueta de garantia de que a empresa, ao

produzir, está respeitando o meio ambiente. Atrás

desta palavra se escondem algumas verdades mas

também muitos engodos. De modo geral, ela é

usada como adjetivo e não como substantivo.

Explico-me: como adjetivo é agregada a qualquer
coisa sem mudar a natureza da coisa. Exemplo:
posso diminuir a poluição química de uma fábrica,
colocando filtros melhores 'em suas chaminés

que vomitam gases. Mas a maneira com que a

empresa se relaciona com a natureza donde tira.
os materiais para a produção, não muda; ela

continua devastando; a preocupação não é com o

meio ambiente mas com. o lucro e com a

competição que tem que ser garantida. Portanto,
.

a sustentabilidade é apenas'
de acomodação e não de

mudança; é adjetiva, não

sub s t a n t i v' a .

Sustentabilidade como

substantivo exige uma
�

mudança de relação para
com a natureza, a vida e a

Terra. A primeira mudança
começa com outra visão da
realidade. A Terra está viva
e nós somos sua porção
consciente e inteligente. Não

estamos fora e acima dela
como quem domina, mas

dentro Gomo quem cuida;
aproveitando de seus bens
mas respeitando seus

limites. Há interação entre

ser humàno e natureza. Se

poluo o ar; acabo adoecendo
e reforço o efeito estufa
donde se deriva o aquecimento global. Serecupero
a mata ciliar do rio, preservo as águas, aumento

seu volume e melhoro minha qualidade de vida,
dos pássaros e dos insetos que polinizam as

ávores frutíferas e as' flores do jardim.
Sustentabilidade como substantivo acontece

quando nos fazemos responsáveis pela
preservação da vitalidade e da integridade QOs
ecossistemas. Devido à abusiva exploração �é seus

bens e serviços, tocamos nos limites da Terra. Ela
não consegue, na ordem de 30%, recompor o que
lhe foi tirado e roubado. A Terra está ficando,
cada vez mais pobre; de florestas, de águas, de

solos-férteis, de ar limpo e de biodiversidade. E o

que é mais grave: mais empobrecida de gente com

solidariedade, com compaixão, com respeito, com

cuidado e com amor 'para com os diferentes.

Quando isso vai. parar? A sustentabilidade como

substantivo é alcançada no dia em que mudarmos
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EM LAGUNA

CAIXA DE ASSISTÊNCIA DOS
.

---

ADVOGADOSDESCPROMOVE

"AÇÃO DE SAÚDE BUCAL 2011"
terão seu evento de lançamento da

campanha, que contará com a

presença do presidente da entidade.
e diretores, acompanhados dos

dirigentes das subseções da OAB,

"Iniciativas como essa são mais uma

demonstração da importância do

papel das nossas entidades e a

seriedade com que o bom trabalho é

desenvolvido pela Caasc", afirina o

presidente da OAB/SC, Paulo Borba,

Diogo Nicolau Pítsica reafirma que
a atuação da Caixa de Assistência
dos Advogados (Nossa Caasc) já
prevê o atendimento odontológico
em todas as regiões do Estado, mas

com a prática se' verifica que
mobilizações diferenciadas que a

entidade promove são

fundamentais para ampliar o

alcance dos resultados, "Nossa ação
. tem como objetivo principal
motivar os advogados a darem

atenção. a sua saúde bucal, É uma

iniciativa que dá mais resultado, além
de promover maior aproximação
entre da entidade com os

advogados" ,

Tema Complementar
Reforma Tributária

Diante do sucesso alcançado na

mobilização realizada ano passado,
a Caixa de Assistência dos Advogados
da OAB/se (Nossa Caasc) deflagra
entre os meses de maio e julho- uma

campanha de nível estadual de

prevenção e de preservação da

saúde bucal, A ação estabelece um

cronograma de atendimentos
durante 10 dias em cada cidade. Pelas
estimativ�s da organização do

evento, esta ação pretende mobilizar
urna comunidade estimada em mais
de 50 mil pessoas, considerado

advogados e seus dependentes.
"Nosso objetivo é chegar o mais'

. perto possível do nosso número
total de advogados registrados e

dependentes", revela o Presidente

da Nossa Caasc, Diogo Nicolau
Pítsica. Esta é considerada a maior
ação de Saúde. Bucal classista no

Brasil. O lançamento oficial da

campanha será na segunda-feira
(l;3) às l2h30 no Restaurante
Arrastão em Laguna, O

atendimento será feito no Cons,

Odontológico do Dr, Henrique Vieira

Constantino, entre os dias 13 e 22,.
O programa Saúde Bucal dos

Advogados prevê consultas

'gratuitas no nível de profIlaxia e

indicação de tratamentos aos

advogados, advogadas e to-dos os seus

familiares, sendo que para crianças
de O a' 12 (doze) anos haverá

aplicação de flúor. A campanha
permanecerá por 10 dias em cada
cidade. 'Iodas as'subseções do Estado

O presidente Diogo Nicolau
Pitsica aproveitará as

oportunidades de contatos

pessoais com os advogados
catarinenses por conta destes
eventos para buscar novos

subsídios .ern torno de um tema

que é recorrente, a defesa de uma

Reforma Tributária em nosso

País. "Os Poderes Executivos nas

três esferas co.ntinuam anunciando
resultados de crescimentos e

recordes de arrecadação em

contraste com os grandes
problemas estruturais nas áreas da

Saúde, Segurança e Educação,
ficando apenas nestas três, áreas
básicas, Só a Reforma Tributária

pode resolver as distorções e as

injustiças que o atual sistema

comete", assinalou Pítsica,
.

• " • • • • • " • • • • • II • II • • • • • • • • • • • • • .. • •• ONDE COMER .. · · · · · · · · · · · · · · · · · · · � · · (;; · · · · · · · 10

Laguna Tourist
Cozinha.intemacional de maior

destaque na região. Diariamente, .

das 12.às ISh e das.20 às 23h.
Aceita cartões Visa, Credicard e

American Express. Na praia do
Gi. TeL: 3647-0022,
Restaurante Ponto 10

Crlan�a

Na avenida Rio Grande do Sul,
no Mar Grosso em frente ao 30

.

Posto. de Salva-Vidas. Fone
3647-0899,

Tainha Grelhada na Brasa'

Atlântíco Sul
Anexo ao hotel, na praia do
Mar Grosso..« .conceituado

. restaurante oferecendo buffet

liv,re e a kilo. Também aten

dendo festas, casamentos e

eventos em geral. Continua
sendo servido um completo

do rodízio de pizzas e massas

que só a Gina sabe fazer. Pro

moção de rodízios de pizza +

buffet de massasvariadas com

batata frita e frango frito de se

gunda à segunda . Avenida João
.

Pinho, 540, no Mar Grosso.

Tele-entrega 3647-1448,

buffet para almoço e jantar. Fo
nes: 3647 2920 e 3647 1166,
Restaurante Caiçara
No calçadão do Mar Grosso,
sob o comando de Jaime

Donario, servindo almoço e

jantar diariamente, Destaque
pa�a o churrasco na chapa e

tainha grelhada na chapa, lin-
.

guado e con grio rà Belle .

Meuniere, Buffet aos domin

gOL,
Fone: 3647-1643:..

Pizzaria .da Ghia
Com forno à lenha, amais tra

dicional da cidade, oferecen-

WagÓer Fernandes Perin, dia 18, estará completando nove aninhos. C0m os nossos OSMAR FERNANDES FRONZA, filhinho de Dilmara (Fernandes) ,e de José Fronza, com cinco meses de idade, se

parabéns. É herdeiro de Ivonete e de Evandro Jacksonn Perin. preparando para o Batizado marcado para o próximo dia 19.
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ontem•••

Lagoa Santo Antônio dos Anjos, próximo às docas, em 1932.

•••e hoje

o mesmo local...

•

cen�a para poetàr
Atanázio M.F. Lameira - lameira@bizz.com.br

eup�êiJodormir
eu não poSso fugir

·h
, .

talvez � o mundo tivesse compaixão
nãohav<:�riafaltade.pãomaçã

yt;":;
,

ajude"'o pobre coitado
-

antes que ele sejafuzilado

elíquias

."TER"ET
TeJ.: 3644-3032

10 DE JUNHO DE 2011

ma rua••• uma história•••

Fernando de Bulhões (verda
deiro nome de SantoAntônio),
nasceu em Lisboa em 15 de

agosto de 1195, numa família
de posses. Aos 15 anos en

trou para um convento

agostiniano, primeiro em Lis
boa e depois em Coimbra,
onde provavelmente se orde
nou. Em 1220 trocou o nome

para Antônio e ingressou na

Ordem Franciscana, na espe
rança de, a exemplo dos már
tires, pregar aos sarracenos no

Marrocos. Após um ano de
catequese nesse país, teve de
deixá-lo devido a uma enfer

midade e seguiu para a Itália.A saúde sempre precária levou-o a recolher-se ao convento

de Arcella, perto de Pádua, onde escreveu uma série de sermões para domingos e dias
santificados, alguns dos quais seriam reunidos e publicados entre 1895 e 1913. Dentro
da OrdemFranciscana, Antônio liderou um grupo que se insurgiu contra os abrandamentos"
introduzidos na regra pelo superior Elias.Após uma crise de hidropisia. Antônio morreu

acarninhodePáduaem 13 de junho de 1231. Foi canonizado em 13 de maio de 1232

(apenas 11 meses depois de sua morte) pelo papa Gregório IX. A profundidade dos
textos doutrinários de santo Antônio fez com que em 1946 o papa Pio XII o declarasse Y

doutor da igreja. No entanto, o monge franciscano conhecido como santo Antônio de
Pádua ou de Lisboa tem sido, ao longo dos séculos, objeto de grande devoção popular.
Sua veneração é muito difundida nos países latinos, principalmente em Portugal e no

Brasil. Padroeiro dos pobres e casamenteiro, é invocado também para o encontro de

objetos perdidos. Sobre seu túmulo, em Pádua, foi construídaa basílica a ele dedicada.

extraviadas, presta-se a intervirem mínimos incidentes da vida,
que nada têm que ver com a saúde dos corpos nem com a

salvação das almas. Presta-se até, como vimos, a deparar es

cravos fugidos. Como era natural, formou-se em tomo do san

to, a par de forte vegetação de crenças e lendas, - umas co

muns a todo um povo ou a diversos povos, outras locais e

subordinadas a invocações particulares, - uma não menos

basta vegetação de literatura oral. De tudo havia de ressaltar
bem a figura do santo como a concebe o povo, com algo do

tipo geral dos heróis populares simpáticos e algo dos gênios
familiares benfazejos e brincalhões. Ressaltaria também a ver

dadeira índole e feição da crença vulgar, toda alimentada de
coisas concretas, toda terra a terra, despida de misticismo,
saborosamente empolpada de vida e de poesia. A essa litera
tura antonina, considerada com largueza, podem dar-se como

pertencentes as cantigas, orações e responsos que o povo
repete em suas cerimônias extra-eclesiásticas, - coisa ainda

freqüente nos pequenos centros interiores.
.

(AMARAL, AMADEU. Tradições populares)

olclore Santo Antônio (partefinal)

Um dia, o papa Bonifácio VIII manda que se retire a sua

imagem do lugar onde se fixara, na igreja de São João de Latrão,
ao lado das dos apóstolos a fim de ser substituída pela de outro

santo mais avançado na hierarquia dos méritos da antigüidade.
Vêm os pedreiros, trepam por um andaime até a efígie, e dão o

primeiro golpe de picão; mas o santo, movendo o braço na larga
manga do burel, atira tão valente punhada que os lança por terra

com os andaimes e os instrumentos do ofício, em meio de gran
de fracasso ... Os homens nada sofreram. Diante de tão manifes
ta vontade de permanecer onde estava, lá o deixou ficar o papa
e não se lhe tocou mais. Como, porém, devia Sua Santidade ficar

surpreendido com essa inesperada mudança de humor no

humílimo franciscano, que sempre se fizera notado por um infi
nito desprezo das honrarias e das glórias! Esta saturação de
sentimentos humanos havia de continuar até hoje, combinan-

.
do-se graciosamente com a santidade e o maravilhoso. Antônio
de Pádua converteu-se numa espécie de "topa a tudo", sempre
muito pronto a servir aos seus fiéis, sempre solicito à menor

invocação, sempre infinitamente tolerante. Deparador de coisas

FARMÁCIA FlÁVIA Das 7:30 às 22h Medicamentos com preço popular
Norfloxacino 400mg c/14 cp R$ 10,00
Omeprazol20mg cll4 caps R$ 4,50
Omeprazol 20mg c/28 caps R$ 7,00
Paracetamol 500mg cll o cp R$ 2,50
Paracetamol750mg cll2 cp R$ 3,00
Piroxicam 20mg cl IS cp : R$ 4,00
Propranolol40mg c/20 cp R$ 2,50
Raniticiina 150mg c/20 cp R$ 8,00
Sinvastatina 20mg c/30 cp R$ 9,00
Sinvastatina 40mg c/30 cp R$ 15,00
Tetraciclina SOOmg cll2 caps R$ 8,00
Valeriana 50mg c/20 cp R$ �,OO

Você que é servidor público
estadual, peça já seu cartão

,

"PERSONAL CARD" na

FARMÁCIA FLÁVIA e comece a

usufruir suas vantagens.

Dipirona gts 20ml R$ 3,50
Enalapril5mg c/lO cp R$ 2,50
EnalaprillOmgcIlOcp R$ 3,00
Enalapril20mg cll O cp R$ 3,50

.

Eritromicina 500mg cll2 cp... . R$ 7,00
Fluconazol150mg c/l caps R$ 4,00
Furosemida 40mg c/20 cp R$ 4,00
Ginko biloba 40mg c/30 cp R$ 10.00
Ginko biloba 80mg c/30 cp R$ 15,00
Hidroclorot. 25mg c/30 cp R$ 2,50
Hidroclorot. 50mg c/20 cp R$ 3,50
Losartana 50mg cll5 cp R$ 7,00
Metforrnina 500mg c/30 cp R$ 5,00
Metforrnina 850mg c/30 cp R$ 6,00
Melox:icam 15mgc/lOcp :.: R$ 6,00
Nimesulida 100mg c/12 cp.i.. . R$ 4,00
Neornicina+bac pom 15gr... R$ 4,50

Aciclovir 200mg 115 cp R$ 15,00
Albendazol400mg c/l cp R$ 2.50
Amoxicilina 500l!!g c/21 caps R$ 13,00
Azitromicina 500mg c/3 cp R$ 7,00
Aas inf c/lO cp R$ 0,75
Aas ad c/Iü cp : R$ 1.50
Atenolol25mg c/15 cp R$ 2,50
Atenolol50mg c/15 cp R$ 2,50
Captoprill2,5mg c/20 cp R$ 3,00
Captopril 25mg cll5 cp R$ 3,50
Captopril 50mg cl 15cp R$ 4,50
Cefalexina 500mg c/8 cp R$ 8,00
Cimetidina 200mg cll O cp R$ 2,50

PROMOÇÃO Dimeticona40mgcIlOcp R$ 2,75

DO MÊs Diclof potassico c/20 cp R$ 4,00
,

Diclof sódico c/20 cp R$ 4.00
POUVITAMINICO Dipirona 500mg cll O cp R$ 2,50
NATUS GERIN -

R$ 25,00 Tele-entrega grátis

Avenida João

Pinho, emfrente
ao Supermercado

Tieli

DISK-FARMÁCIA: 3647-1322
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Dr. Alexandre Silveira Galarz

Reabilitação Oral - Implantes
Próte!i>e Dental - Odontologia Estética

eRO-SO 4320
CfJlular: 9!i85 2453

e-máii:, asgalarz@,g1)Í€fil.com .

Acompanhada de sua mãe, dona

Maria de Lourdes, chegando da

capital para participar dos

festejos em honra ao padroeiro,
Santo Antônio, Heládia Kotzias,
residente em nossa capital,

Novo presidente Waldy
Sant'Anna Junior, da Sociedade

Recreativa. 3 de Maio,
comunicando a sua posse e

informando .os demais

componentes de' sua diretoria:
vice Orlando Vieira, 1° secretário

Sérgio Ronaldo Marçal, 2°

secretário Ronaldo Pacheco

Bonifácio, 1° tesoureiro José

Adílio Pereira, 2° tesoureiro
Licélio Tasso da Costa, diretor

de patrimônio Sérgio Mendonça,
diretor de publicidade Flavio
Ricardo Marçal, diretor social
José Alves Fernandes, diretor de

esportes Francisco A. Matias,
diretor cultural Domingos de

Carvalho Rosa, diretor jurídico
Julio César Willemann e orador
Márcio José Rodrigues. No

Conselho Deliberativo. estão

Jaison Vieira Domiciano, Antonio
da Silveira Filho, Lazaro Quadra
e Silva, Walmor Medeiros de

. Oliveira, Juacy Ungaretti, José
Antonio Martins Silva e

Wilfredo Medeiros da Silva.

Recebendo \ elogios, as

manifestações dos alunos do

Colégio Stella Maris, na última.

sexta-feira, com distribuição
para quem passava em suas

imediações, de farto 'material
defendendo o meio ambiente ..

"Quem amaDeus, cuida do-meio

ambiente", estava em um deles.

Na terça-feira (7), foi rezada a

'missa de 7° dia pelo falecimento
de Márcio Wendhausen, 60 anos,

sepultado aqui na quinta-feira
(2)._

.

Sepultada em Pedras Grandes, na

terça-feira (7), Angela Marcon,
que por algum tempo residiu

aqui.

Rolf Krueger, anunciando para 9
de julho, o Tourist Lounge Club,

.

com o Top Dj Mario Fischetti e
.

djs Companhia, de São Paulo e

Ploc, de Curitiba. Tudo para
marcar os 20 anos de sucesso,'

Jadna e Antonio de Pád�a
Heleodoro de Souza, na terça
feira (7) participaram da
concorrida trezena de Santo

. Antônio.
-

10 DE JUNHO DE 2011

. Lagunense Mauricio Fernandes Pereira, que ainda sábado, em companhia de familiares. veio à

Laguna conferir uma das trezenas de Santo Antônio, tendo como vice o ex-reitor-da Unisul,
Gerson Ioner da Silveira e como secretário PedroAverbeck, (foto),foi eleitopresidentepara

compor a nova mesa do Conselho estadual de Educação para um mandato demais dois anos. Na

quarta-feira (8), Pereira e demais integrantes do Conselhofizeram uma visita à Associação
Catarinense de Imprensa, sendo recebidospelopresidente AdemirArno".

Renata (Oliveira Silva) e Gustavo Barzan, anteciparam as comemorações pelo Dia dos
Namorados e foram curtir Gramado, na serra gaúcha.

Completando 18 anos na terça-feira (7), e claro recebendo
cum rimentos, Tenille CarneiroAmmes.

Ainda em tempô, vale o registro da homenagem recebida, dia 26, pelo nosso querido médico, (ir.
Aurélio Pinho Rótolo, (na foto coma e�p'osa Maria Antônia), que teve o seu nome dado ao 'Centro

de Diagnóstico Especializado do Hospital de Laguna.Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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SANTO ANTÔNIO DOS

Fernando, O nosso

SA 'TO··A
Fernando de Bulhões y
Taveiro de Azevedo,
nasceu em Lisboa, no

dia 15 de agosto de
1195. Seu pai queria
tomá-lo cavaleiro, mas

sua história seria escrita
com a fé e amor ao

próximo. Sua vontade
em conhecer e estudar
as escrituras sagradas
desde cedo afloraram.
Formou-se em Filosofia
no Seminário da Ordem
dos Cônegos Regulares
de Santo Agostinho e

cada vez mais

aprofundava-se nos

estudos, tornando-se

sacerdote em 1219. Ainda
lhe faltava algo. Foi através
da morte de seus amigos,
os cinco jovens
franciscanos que foram

martirizados, que Remando
encontrou um novo

objetivo de vida, tornando
se em 1221, um frade

franciscano, mudando seu

nome para Frei Antônio de
Lisboa. Decidiu, o agora
Antônio, deslocar-se a

Marrocos para evangelizar,
pregar a palavra sagrada. O
destino negou esse desejo.
Acometido por uma grave
doença, seus Superiores
da Ordem, resolveram

repatriá-lo. No retomo, um

evento climático
arrastou o barco

para as costas

da Itália,
o n d e

Antônio se

destacaria
como grande
teólogo e

grande
pregador.

Nobreza,
população
carente,

bispos, a

estrutura do

Clero, todos

queriam
o u v i r

a q ue Le
estudioso da

Bíbllil.

A

TO 10
A profundidade dos
textos doutrinários de
Antônio fez com que o

papa Pio XII o

declarasse doutor da

Igreja. :rvrorreu aos 36,

anos, em uma manhã.
Márcio José Rodrigues
escreve em seu livro: A

Confraria, "

... Morreu
serenamente a treze de

junho, sexta-feira, de

1231, entoando um hino
à Virgem Maria.

Finalmente, fixando um

ponto no espaço,
pronuncioú: Vejo meu

Senhor!

Misteriosamente,
naquele momento, as

crianças em Pádua,
saíram às ruas, gritando
em coro que o Santo
Antônio. morreu:" Foi

canonizado em 30 de

maio de 1232. Tamanha

a quantidade de 'milagres
atribuídos a ele. Santo
Antônio é o Santo mais

popular dó, Brasil.
Também é conhecido

por ser o Padroeiro dos

pobres, Santo-

casamenteiro, sempre
sendo invocado para se

achar objetos perdi-dos.
Para nós, o nosso Santo

Antônio dos Anjos, é

muito mais. É exemplo de

amor, carinho e

dedicação a todos.

Sentimentos que
renovam a nossa fé, ao

santo padroeiro Antônio.

(Rodrigo Bento)

ANTÔNIO: SANTO DOS ANJOS,
DAl.tAGUN.l'

.i Um dos "moradores" mais

ir ilustres da terra, dono de um

f' sorriso enigmático, que
cativa até aos mais

incrédulos, Santo Antônio
dos Anjos da Laguna é alvo
de holofotes, pedidos e

demonstrações de fé desde
o último dia 31, quando pela
335' vez deu-se início a

tradicional festa que
reverencia o padroeiro da
cidade. Foi através do
bandeirante Domingos de
Brito Peixoto, fundador da

cidade, no ano de 1676, que
a história de Santo Antônio
e Laguna criaria laços
indestrutíveis. Peixoto,
devoto fervoroso, ao tomar

posse e colonizar a então

"Laguna de los Patos",
trouxe na bagagem uma

imagem do santo. Dizem os

registros, que na época, era

por costume, nomear a

cidade com o nome do santo
do dia, mas o colonizador
decidiu fazer diferente, e

acrescentou ao Santo

Antônio, o "dos Anjos",
reverenciando o dia que era

dedicado aos "Anjos da

Guarda", transformando o

padroeiro de Laguna no

único" Santo Antônio do
mundo a levar esta
denominação. Para abrigar a

imagem que havia sido

trazida, foi construída uma

singela capela, que anos

depois daria sustentação
para a hoje imponente Igreja
Matriz. Relatos dão conta,

de que uma imagem de Santo
Antônio também teria sido
encontrada à beira de' uma

das praias da cidade e que
as autoridades da época
chegaram a substituir a que

havia no altar. Com a festeiros, que
fundação da' Irmandade de responsabilizam-se péla
Santo Antônio, em 1753, escolha e realização das

após muita discussão, atividades religiosas e

chegou-se a conclusão de recreativas. É de escolha dos

que deveria, ser festeiros, também, as

confeccionada uma nova Iernbrancinhas que serão

imagem, fato que veio a distribuídas:" É uma das
acontecer em 1792, quando ,primeiras duvidas e desafios

chegou em um navio vinda dos festeiros. Afinal, não é
diretamente da Bahia.Iocal apenas a lembrança que será'
onde muitas outras imagens distribuída na trezena, mas

foram confeccionadas (como também a da carreata e da
a do Senhor dos Passos,' missa das crianças",
localizada n a Capela esclarece um dos festeiros
Menino Deus, em de 2011, Rodrigo Bento.

Florianópolis). A imagem de Conforme o historiador
Santo Antônio dos Anjos, Antonio Carlos Marega,o
pouco lembra os traços de primeiro casal responsável
Santo Antônio de Lisboa ou pela festa data.de 1904, Na
de Pádua. Segundo, os época nomeados', como

devotos mais fiéis, a juízes, a dupla tinha a

expressão, com os olhos função de decorar a' igreja, "

arregalados e o sorriso organizar as trezenas e a

singelo são os traços que o procissão, No ano de 1905,
diferenciam dos demais:" a festa não foi realizada,
Ele é o único santo que sorri. ficando a cargo de um grupo
É como se chegássemos de moças, realizar a do ano, '

perto dele e sua face nos seguinte. Nos outros anos um

acolhesse com todas as grupo de 4 festeiros organizou
nossas dúvidas e a festa, número que ficou

apreensões", confessa a reduzido a um casal até o ano

lagunense Francisca da de 1967, quando tomaria
Silva. proporções maiores e três
Em Latim .pares foram selecionados, No

,

Dentre as inúmeras decorrer do tempo, de acordo

peculiaridades existentes na com a necessidade o número
Trezena de Santo Antônio foi aumentado para 7 casais,
destaca-se a reza em latim, o qual se estabelece até os dias

quando o padre, junto ao de hoje. A escolha dos
Coral da Matriz e populares, festeiros é realizada no

entoam um dos mais domingo, horas antes da
emocionantes momentos da 'proclssao, quando um

trezena. A participação do conselho administrativo da :
Coral acontece desde a paróquia, reune-se para'
década de 40, época de sua definir e indicar nomes. Com

fundação. uma votação decidem-se os

Organização casais que serão divulgados ou

,A organização da festa, fica final da última trezena do ano.
.

a cargo de '7 casais de (Letícia Ramos Carneiro) •

HIESEN
....... .

ItnOve.J.:..s

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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I A IGREJA DE SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS I
Domingos de Brito Peixoto
lançou em 1676, as bases de
um povoamento que seria no

futuro, um cenário de

importantes acontecimentos da
história brasileira. Levados por
sentimentos católi-cos, sua

primeira preocupação ao

chegar às terras do litoral sul
de Santa Catarina em 29 de

junho, foi construir um templo

para práticas religiosas com as bençãos de seu anjo da

consagrado a Santo Antônio dos guarda, Santo Antônio. Já a

Anjos. Foi então, erguida uma construção da primeira capela,
pequena capelinha de pau-a- hoje capela-mor, aconteceu

pique coberta de palhas. A provavelmente no final do
cidade cresceu amparada à século XVII. A nave, erguida
igreja e esta, por sua vez, posteriormente, foi construída

acompanhou as alegrias. e por volta de 1738. Já a capela
angústias de seu povo e guarda do Santíssimo Sacra-mento foi
em suas paredes históricas a ampliada e consagrada em 1801.

passagem do tempo, sempre O altar-mor dedicado ao

padroeiro foi executado. em ao ar e à luz. Os primeiros
1803.As torres sineiras foram reparos foram feitos na

construídas em 1894. No décadade70,quandooPadre
início não havia bancos na Claudino Biff contratou o

igreja e o piso era de assoalho artista português João
de madeira. Em 10 de março Rodrigues para restaurar e

de 1935, foi colocado o reformar alguns elementos

relógio na frente da igrej a, danificados. Sobre o comando
onde originalmente havia uma do então Padre Antônio

espécie de buraco em-forma Gerônimo Herdt, na década de
de círculo, para dar passagem 80, teve início a grande luta

AS GRAÇAS
ALCANÇADAS

Segundo Zeli, não são apenas
. nos 13 dias de festa que os

devotos recorrem ao santo.

Durante todo o ano, inúmeras
são as demonstrações de fé e

casos de pessoas que tem suas

súplicas atendidas: "Um fato

que muito me marcou foi um

pai que surgiu na igreja

desesperado. Ele havia
descoberto que o filho poderia
ficar paraplégico após um

acidente de carro. Ao ser levado

para realizar uma cirurgia em

Porto Alegre, passando pelo
trevo de nossa cidade, com

muito fervor, a família pediu a

Santo Antônio que iluminasse
os médicos. Hoje o menino não
só caminha normalmente, comei
está realizado profissionalmente

A FORÇA DE SANTO ANTÔNIO
Não importa o lugar onde esteja. Um bom exemplo de lagunense, seja ele de nascimento ou de coração, espera e associa o mês de junho
a festa que enaltece Santo Antônio dos Anjos. O clima frio de inverno, os fogos da procissão, a bela trezena cantada em latim pelo
padre e o ·Coral, as tradicionais barraquinhas localizadas no Centro Cultural, é o mix perfeito que dá o tom para que fiéis emocionem
se e peçam graças ao padroeiro da cidade. Encarregada da Matriz Santo Antônio dos Anjos há 10 anos, Zeli Teixeira Matos convive
com detnonstrações de fé não apenas nos 13 dias de festa, mas durante todo um ano. Entre cartas e bilhetes colocados aos pés da

imagem, doações de velas (que garantem o estoque para um ano todo de missas) é possível mensurar a fé do povo lagunense a seu

padroeiro. Os leitores do JL, no fim de semana no qual o foco é dedicado inteiramente a Santo Antônio, são convidados a descobrir
um l'0uco mais sobre os relatos de fé, os rituais que servem como pano de fundo para uma das mais tradicionais festas religiosas dó
estado.

PROMESSAS
.

Inúmeros são os devotos que após alcançar a graça desejada, retribuem ao santo. Em alguns casos, o pagamento se perpetua por longos
anos: "Um dos fiéis mais-antigos que conheço ajuda no pagamento da decoração da igreja há mais de 20 anos. É raro não marcar

presença em ao menos uma das trezenas", exemplifica. Alguns fiéis também optam por certo sigilo ao entregar uma determinada

quantia ao santo: "Há 2 anos um senhor vem a igreja, ainda.no mês de maio e entrega a quantia exata de R$ 782,00. O que é e o porque
da precisão deste valor, só ele e Santo Antônio sabem.", confidencia Zeli que acrescenta outro caso: "Uma vez, abrimos uma doação
que vinha 500 reais grampeados em várias notas e junto do dinheiro um bilhete que dizia para fazermos bom uso da doação, pois o fiel
havia alcançado uma graça quase impossível".
LENDAS
Zeli garante que Santo Antônio "gosta" de que a Procissão ocorra no dia dedicado a ele, que é celebrado em 13 de junho: "Houve uma

vez, que o dia 13 caiuno meio da semana e' a procissão acabou ficando para o domingo seguinte, Inexplicavelmente uma chuva
torrencial começou a cair na hora em que a imagem ia sair. O resultado, como não poderiadeixar de ser, foi o cancelamento da

procissão." Outro fato que é levantadó por inúmeros fiéis, mas que não há registros para confirmação dá conta de que o canal da Barra
estava prestes a transbordar. Durante a noite, inexplicavelmente, a água de vazão e no dia seguinte, ao abrirem aigreja, pegadas de areia
foram vistas da porta até o altar, o que remeteria a Santo Antônio a graça de ter impedido Uma enchente na cidade. (Letícia Ramos
Carneiro)

e recentemente se casou. O pai grávida de seu primeiro filho."
não se cansa de agradecer e é Mas foi com a veste do Menino

presença assídua nas missas de Jesus, imagemque SantoAntônio
Santo Antônio.", relata. Outro 'carrega em seu braço esquerdo,
exemplo aconteceu com uma' que Zeli acredita ter tido a-maior
enfermeira da cidade; "Uma prova de que o santo. intercede

moça descobriu que estava com até pelos casos mais incrédulos:
câncer de medula. Os pais dela dEra noite de procissão e uma.
também vieram recorrer a Santo lagunense veio desolada pedirum

Antônio. A filha fez o milagre.quépareciaimpossível.A
tratamento necessário e se nora tivera umagravidez de risco
curou. Hoje está casada e eosmédicoshaviamdeixàdoclaro

que só haveria chance de da ou o

bebê sobreviverem após o

nascimento. opadreda épocame

deu autorização e assim CJ.ue igreja
fechou, retirei o vestidinho do

Meninó Jesus e entreguei a

senhora ..
Ela levou até a.UTI e

deixou a veste em cima .da
incubadora na qual a neta estava

Um milagre �e f�:i: e no dia do

batizado, estavam a mãe e. a .

criança, esbanjando saúde e

www..:crlpublicldade.��b

parao restauro completo dó

qual a Matriz necessitava.

Mas, somente em janeiro de

2000, as portas da Igreja
foram fechadas e assim

permaneceram até o ano de
2003 quando finalmente suas

portas foram novamente'
abertas e a Matriz entregue
novamente a seu povo.
(Thiago Santhiago )

felicidade." Os vestidos utilizados
pelo Menino Jesus também
acumulam outras histórias na

Matriz: "Temos um armário
reservado apenas para as vestes.'
São mais de 70 roupinhas que
chegam de todos os lugares.
Cheguei a receber um deles -via
sedex de Brasília. E gosto de
lembrar que nenhum dos vestidos
fica sem serusado", esciareceZeli.
(Letícia Ramos Carneiro)

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A IRMANDADE SS E SANTO ANTÔNIORITUAL
A imagem de Santo. Antônio. fica em exposição no.

altar principal da igreja no. decorrer do. ano, de onde
só é retirada no. dia 31 de maio, quando. é dado. início.
aos preparativos para a festa: "Com a ajuda dos
festeiros e dos membros da Irmandade, retiramos o.

santo. do. altar para fazermos a limpeza e colarmos
no. andor. É comum dizer que quando. a imagem desce
de forma fácil, ele está empolgado para a festa, do.
mesmo. modo que quando. há dificuldades, ele não. está
contente com o. trabalho. dos festeiros", brinca Zeli.
A limpeza consiste na retirada do. pó acumulado. na

imagem. Com um pano. seco, limpam-se o. esplendor,
a cruz e a face de Santo. Antônio, Depois o. pano. é
recortado em pedaços e ocorre a distribuição. do.
mesmo. entre os festeiros, A fita vermelha, que leva a

cruz do. santo, também é trocada anualmente no. dia
da procissão . Tradicio.nalmente, Santo. Antônio.
retorna ao. altar na terça-feira que sucede o.

encerramento. da festa: " No. fim da missa realizada

naquele dia, fechamos as portas e começa o. desencaixe
da imagem do. andor, São. necessários de 5 a 8 homens

para o. levarem até o. altar". '

FOGOS
Com o. in.uito de anunciar a comunidade o. início. dos

festejos do. padroeiro, os fogos são. lançados diariamente,
em horãrios delimitados: "A queima acontece durante
os 13 dias. O primeiro. foguete é disparado. às 6 horas
da manhã, seguido. às 9ho.ras, ao. meio-dia, às 16 horas,
às 19:30 e logo após o. término. da trezena". (Letícia
Ramos Carneiro)

Fundado em 15 de fevereiro de 1948 e considerado como 'Utilidade Pública',
por decreto do executivo Iagunense, � Coral Santo Antônio dos conjunto, cuja
sede é enriquecida de inúmeros troféus conquistados no Estado de Santa

Catarina, no Brasil-e no exterior. O Coral é oje, um intérprete p!imoroso e

eclético, tanto da música religiosa, como tambémda clássica, folclórica e popular
de todo o mundo. Ouvir o Coral Santo Antônio dos Anjos, pode ser considerado
privilégio, pois se está diante de um dos melhores grupos do gênero no Sul do

Brasil. Seu primeiro grande trabalho foi em 1979, gravou com absoluto êxito

nos stúdios da SOM LIVRE, no Rio de Janeiro, acompanhado pela grande
Orquestra da Rede Globo de TV, o Long Play "Minha Laguna". No decorrer

de sua história, varias foram as cidades e estados brasileiros que receberam o

Em 1998, viajou a. quatro importantes países da Europa - Alemanha, Itália,
Espanha - onde se apresentou em teatros e catedrais em 23 concertos. E nesse

mesmo ano gravou em Curitiba o seu primeiro CD de Natal� editado e

comercializado pela gravadora Paulus. Em agosto de 2006 lança mais um CD:

MPB - As Mais Belas Canções. Maestros, e uma infinidades de cantores

lagunenses, com seus variados timbres e estilos passaram pelo nosso Coral,
deixaram seus valores contribuindo para a ta do Santo Padroeiro Antônio .

A Irmandade nasceu a 13
de junho. de 1753, ainda
no. tempo. do. Brasil"

Colônia, período em que
reinava D. José I em

Portugal. Segundo.
documentos . ainda
existentes deixados por
seus fundadores, nasceu

a irmandade com o. nome

de Confraria, conforme
reg istro s em suas

primeiras atas e ao. mesmo.

tempo, às vezes nos

mesmos documentos,
tratada como Irmandade.
A escolha do. seu nome

deixa uma pista
interessante e pitoresca
so.bre o. apego. ancestral

que o. lagunense dedica a

Santo. Antônio, A idéia

básica, o. foco central da

intenção, seria
reconhecimento
sacrifício. de Jesus e seus

méritos na redenção. da
humanidade e sua real

.....................................-

presença na Sagrada
Eucaristia, O Santíssimo.

Sacramento, motivo de

adoração, amor,

homenagem e gratidão.
Entretanto, no sso s

queridos ancestrais

conseguiram um jeitinho. de
acomodar o. querido.
padroeiro em suas

intenções, mercê de sua

devoção e bem querer ao.

amado. santo. Criada por
provisão de Dom Bernardo
Rodrigues No gue ira,
primeiro. bispo. de São.

Paulo, sob cuja autoridade
eclesial encontrava-se

m o m e n t a n e a-

o.

de

-

mente a paróquia de Santo.
Antônio. dos Anjos, A

Confraria obteve

posteriormente, o. _

beneplácito. de Sua Real

Majestade, o. Rei D .. José L
Esses fatos demonstram o.

quão. importante, digno. e

solene teria sido. ,o.
nascimento. de tão. formal
entidade. São. portanto 258
anos de uma confraria

que, graças a Deus e

as bênçãos de seu

amado. Santo.

ainda permanece viva
e presente,
desempenhando. seu

importante papel na

vida rel ig io sa da

comunidade, ajudando.
a manter viva a chama
da devoção à Sagrada
Eucaristia. (Marcia
José Rodrigues)

Antônio. dos

Anjos,

-

I
'

Conchas, escamas, moldes·de sílicone em geral,

1tIh# fJItMIII fNttt 'I1IIiI
36462372
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II RESPONSÓRIODESANTOANTÔlll'10 . ROGRAMAÇÃO FINAL
Todos os males humanos (refrão) Hoje (10) Antônio nosso padroeiro. Movimento de irmãos.
Se moderam, se retiram, Recupera-se o perdido... 19:30h = Trezena de Santo Comunidade convidada: 20:30h = Musical Folha

Digam-no aqueles que o viram Antônio dos Anjos tendo Portinho. Pastoral de apoio: Nativa - palco interno.
E digam-no os paduanos - Rogai por nós, bem aventurado Antônio como orador Padre Rafael Renovação carismática. 21 :OOh= Shaw com a Banda

(refrão) -Paraque sejamos dignos das promessas de Cristo. Schlickmann - Pároco 20:30h = Exposição de Ph7 com Juízo - palco
Recupera-se o perdido (refrão) Magalhães. Tema: Santo BONSAl-(umahomenagem externo.

Rompe-se a dura prisão Recupera-se o perdido... Antônio defensor dos pobres. a cultura japonesa) - local: Segunda-feira (13) - Dia
E no auge do furacão

_

Comunidade convidada: Centro Cultural de Santo Antônio dos
Cede o mar embravecido Portinho. Pastoral de apoio: Responsável: Cultivador de Anjos

Oremos: Criança. Bonsai Dr. Joel Lorenzoni. 10:00h = Missa Festiva de
ÓDeus, nós vos suplicamos, que alegre a vossa 20:30h=MusicalDonaChica 21:00h = Musical Vento Santo Antônio dos Anjos
Igreja, a solenidade - palco interno. Negro - palco interno. cõm a participação da.
votiva do bem-aventurado Antônio, vosso 21:00h=ShowNacionalcom 21:00h= Show com a Banda Irmandade do Ss.
confessor e Doutor, para que, Frei ZecaeBandaEvangeliza Prakatá - palco externo. Sacramento

.
e Santo

fortalecida sempre com os espirituais aUXlllos,' Show. 23:30h = Baile Jovem no Antônio dos Anjos e posse
mereça gozar as alegrias Amanhã (11) Congresso Lagunense de novos membros.
eternas. Por Jesus cristo, nosso Senhor... 10:00h = Corrida Rústica 23:30h Tradicional Baile de 12:00h = Tradicional

Glória ao Pai, ao Filho e ao Espírito Santo. Amém. Escolar - Saída e Chegada: Santo Antônio com a Banda Almoço de Santo Antônio
Rua Jerônimo Coelho em Status na União Operária dos Anjos no restaurante

frente a Igreja Matriz. Domingo (12) do Centro Cultural

Organização: Instituto Tática 09:30h = Santa Missa 15 :30h Procissão
e Ação/Departamento 11:00h = 13 casais receberão Motorizada com a benção
Municipal de Esportes. a benção. matrimonial de -

dos automóveis.
18:00h = Santa Missa na Santo Antônio dos Anjos. 19:30h = Trezena. de

Igreja de Nossa Senhora 12:00h = Tradicional almoço Santo Antônio dos Anjos
Auxiliadora Bairro de Santo Antônio dos Anjos tendo corno orador Frei-
Progresso. no restaurante do Centro Cácio R. Petekoz - Pároco
19:00h = Trasladação da Cultural. da Trindade

Imagem de Santo Antônio dos 16:00h = Procissão de Santo Florianópolis. Tema:

AnjossaindodaIgrejaNossa Antônio dos Anjos pelas Santo Antônio nosso

SenhoraAuxiliadorano Bairro principais ruas do Centro intercessor. Anúncio dos

Progresso contando com a Histórico Festeiros de 2012. Adeus

presença de autoridades 18:00h = Santa Missa Antônio. Comunidade
estaduais e nacionais. 19:30h = Trezena de Sant_o convidada: Matriz.
Show Pirotécnico e Musical Antônio dos Anjos tendo Pastoral de apoio:
nas docas do Mercado como orador Padre Lino Ministros da Comunhão e

Público Brunel - Coordenador Oficina de Oração.
20:00h =. Trezena de Santo Diocesano de Pastoral. 20:30h = Musical Diego
Antônio dos Anjos tendo Terna; Santo Antonio e a Acústico - palco interno.
corno orador Dom Wilson T. mo tivação pastoral. 21: OOh = Show com o

Jonck - DD Bispo Diocesano Comunidade convidada: Mar Grupo Boca da noite -

de Tubarão. Tema: Santo Grosso. Pastoral de apoio: palco externo

A

SANTO ANTONIO DOS
,.

r 10 DE JUNHO DE 2011

Pela sua intersessão

Foge a peste, o erro, a morte,
O fraco torna-se forte
E torna-se o enfermo são

_ (refrão)
Recupera-se o perdído.;

--

FESiTE1R'OS
AGRADE'CEM
GOVERNO DO

.ESTADO
Os responsáveis pela festa de Santo Antônio, deste ano, bem como

o CAEP, nas pessoas de Mauricio de Paula Carneiro e Nelson

Siqueira, a Irinandade, na pessoa de seu presidente, Geraldo

Apolônio Barzan e claro, a Paróqnia Santo Antônio dos Anjos,
agradecem ao apoio recebido do Governo do Estado (governador

Raimundo Colombo, vice-governador Eduardo Moreira e

secretário César Souza, de Cultura, 'Iurísmo e Esporte) e a todas
as empresas que de uma forma ou d� outra colaboraram para o

sucesso da festa 2011 de nosso padroeiro.

São responsáveis pela festa 2011: Afonso Mattos, Alessandro

Floriano, Andreza dos Santos, Karmensita A. da Rocha, Celso
da Silva Thiesen, Cristiano Vieira Silveira, Edésio Joaquim,

.

Maycon de Souza Çardoso, Maria do Carmo Alves, Renata
Martins Fernandes, Rodrigo Bento, Sandra Regina da S. João,
Sônia Bento Bitencourt e Vilma Maria Costa Villa.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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FEIJOADA DO BL.OKO ROSA .

."Auxiliado"pelo domingo
ensolarado, Renato Braz mostrou

a que veio e ajá tradicional feijo�

anual, dp Bloko Rosa bateu todos
os recordes, de público e d�
gente bonita; daqui e de toda a

região. PUa! �erecedoftambém
de registro. a qualidade do

"range", prepara_<lo pela chef de

cozinha, Kátia Kfouri Palma.

Logo esteve tudo perfeito. Aqui
alguns registros da grande festa.

No Mar Grosso, o ambiente

que é referência para o sul

catarinense, sempre
reunindo um público

seleto, com o melhor dos

petiscos, com camarão da

Laguna, carnes e frangos.
'Música ao vfvo hoje (10)

com juízo Final e amanhã
..

(11) atração surpresa e

domingo U2)'com Rafa,

VENHA PARA A LE MONDE TUBARÃO.
A CONCESSIONÁRIA CITROEN MAIS MODERNA DO BRASIL.

7

CRÊATIVE TECHNOLOGIE

1- Preços à vista, sem troca, não incluem pintura metálica, frete, seguro e opcionais. Citroên AirCross GLX 1.6 ii/H com valor à vista de R$ 56.990,00 e CDC realizado pelo Banco PSA com entrada de 55% + 24 parcelas
fixascom taxa O%'a.m (condição especial negocia�ar= con�ssioná�a com instituição �na.n�ira e�pe�rfi.�) + IOF. C�roên C4 ?LX 1.6 1 O/1� �m valor à vista de R$ 54.990,00 e CD� �alizado pelo Banco PSA cqn entrada
de 55% + 24 parcelas fixas com taxa 0% a.m [condiçâo especial negociada pela concessionana com Instltulçao financeira específica) + IOF. Citroen C4 Palias GLX 2.010/11 com valor a vista de R$ 57.990,00 e CDe realizado .:>

pelo Banco PSA com entrada de 55% + 24 parcelas fixas com taxa 0% a.m (condição especial negociada pela concessionária com instituição financeira específica) + IOF. TC de R$ 846,00. Confira a CET da operação em

uma de nossas lojas. Crédíto sujeito-a aprovação realizado Pelo Banco PSA Finance. Financiamento simulado para Pessoa Física. Ofertas válidas até 13/06/2011 ou enquanto durarem os estoques. Imagens ilustrativas.
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o mínimo interessantes•••

A GRANDIOSIDADE
DA FESTAJoão Batista Cruz

o Cmté. 'Geral do Corpo de
Bombeiros Militar de Santa

de Tubarão, capitão Sandro

Martins, da 2,' eIA. BM. sediado

CORPO DE BOMBEIROS COM NOVO COMAND'O
�

f·

Catarina, CeI. José Luiz Magnik, em Imbituba, capitão de Corveta

na quarta-feira (8), prestigiou em André Luiz dos Santos e Silva,
Laguna a assunção de comando do delegado da Capitania dos Portos

2° Pelotão do 8° Batalhão, do l° de Santa Catarina em Laguna,
Tenente Diogo de Souza Clarindo, Major Flávio Knabben,
30 anos, natural de Tubarão e que'· Comandante da Guarnição
substitui o 1° sargento Silvio da Especial de Polícia Militar em

Silva Junior. Além do 'principal Laguna, Capitão Gustavo de

objetivo da solenidade foram ainda Macedo Campos, Cmte. da 3' Cia.

prestar homenagens aos BM de Araranguá, Dr. Manoel
bombeiros da Reserva e promoção Silveira Teixeira - Delegado
de militares do pelotão por Regional da Laguna; Walter

serviços comunitários. Tavares, adni.inistrador do Porto

Estiveram presentes o Major da Laguna e Antônio de Souza,
Carlos Moisés da Silva, cmte. presidente da Colônia de

Interino do 8° Batalhão Militar, Pescadores, entre outros.

Major Flávio Knabben que
semana passada assumiu a

Guarnição Especial da Polícia
Militar em Laguna.

Empossado no Pelotão Laguna,
Tenente Diogo de Souza

Clarindo .

.. � .

OS MELHORES MOMENTOS DA FESTA DO PADROEIRO
A trezena da noite que passou,
teve o Padre Sarniro Meurer,
reitor do Hospital São José de

Criciúma. Na área recreativa:
contou com um show acústico
do cantor João Rodrigues Junior.
Eles assinalaram a chegada dos
melhores momentos da Festa do

'Padroeiro, iniciada dia 1°. Para

hoje à noite está sendo anunciado
o Show Nacional com Frei Zeca
e banda, procedentes de São
Paulo. Amanhã (11), retomará à

cidade, o Bispo Diocesano Dom
Wilson Tadeu, que além de ser o

orador da trezena, antes

com Raphael e Fabiana.
TRABUCÃO - Lanches de ter-

. ça à domingo. Fone: 3644-1761.
Música ao vivo amanhã (11)
com o Vento Negro.
S. R. UNIÃO OPERÁRIA -

Amanhã (11), o tradicional bai
le de Santo Antônio. Animação

No Mar Grosso, o ambiente da banda Status. Reserva de

que é referência para o sul mesas na secretaria do clube.

catarinense, sempre reunindo MÚSICA PARAVER, OUVIR
um público seleto, com Q me- E ENTENDER - Projeto So
lhor dos petiscos, com camarão n<?ra Brasil, criado pelo. Sesc
da Laguna, carnes e frangos., em 1998, apresentará às 15h de
Música ao vivo hoje (lO) com hoje (lO), em Laguna, 0 con

Juízo Final e amanhã (11) atra- . junto de gaita-ponto e fole ga
ção .surpresa e domingo (12) úcho Gilberto Monteiro e Gru
com Rafa. po. No auditório da Udesc,
DESTAK - Música ao vivo hoje com ingressos simbólicos de

(10) com Tchaca e amanhã (11) R$ 0,50 para comerciáiio e R$

acompanhará a transladação do

padroeiro que este ano sairá da

Igreja Auxiliadora, do bairro

Progresso e que também contará
com a participação do Governador
Raimundo Colombo. A procissão
será às 16 horas de domingo (12)
com a presença do Vice

1,00 pará a comunidade, até
uma hora antes do espetáculo .

Para o dia IOde julho estão pre-.
vistas apresentações de

Truvinca e Grupo, de

Pernambuco, Duo Ferragutti/
. Kramer, do Rio Grande do Sul
e Dino Rocha e Grupo, do

.Mato Grosso do Sul. -

LORAINE BALEN TATTO -

Considerada uma das maiores

pianistas brasileiras, inclusive
.com seu nome incluído na "En-

.

ciclopédia da Mulher Brasilei
.

ra", fará apresentação especial'
napróxima quinta-feira (16), às
20h30 no Centro Cultural San
to Antônio. Entrada gratuita.
Evento integra o projeto "Mú
sica Brasileira- Concertos".

Restaurante Laguna Tourist
• ótimas opções à la carte

• conforto
• estacionamento

Governador Eduardo Pinho
Moreira. Este ano a procissão
motorizada será às ' 15h30 da

segunda-feira (l3), feriado
municipal, dia do santo padroeiro.
O "Adeus Antônio" com O·

anúncio dos novos festeiros será
às 19h30 da segunda-feira (13).

ACONTECEU
Waldy Sant'Anna Júnior
assumiu domingo (5), a

presidência da S R 3 de

Maio, convocando sócios e

freqüentadores para um novo

momento do clube do .

Magalhães. -,

s
Pais e irmãos do falecido Laércio Foss, na segunda-feira (6),

emocionados acompanharam a inauguração do Centro Materno

Infantil que leva o nome do saudoso jovem.
.'

I
t

O mapa em anexo apresenta
a-Poligonal que define os

limites do Centro Histórico
de Laguna protegido por lei

federal. O marco inicial da
'área tem seu inicio no antigo
arroz Zilmar junto a Paixão.
Partindo deste ponto e

seguindo as cumeeiras das

elevações que protegem a

cidade (Morros da Gloria, do
Inhame e do Moinho) a linha

.

encontra a Rua Jacinto Tasso,
próxima ao Campo de Fora, .

avançando até cerca de
duzentos metros Lagoa a

dentro. Sobre a linha d' água
e paralelo ao aterro Lagunar,
a Poligonal se encontra com

o Marco Zero na Paixão.
Mesmo fora da poligonal, a

viZinhança imediata da área

tombada, por força de Lei,
também sofre restrição de
uso.

Adesivos
Banners em 60 min
Faixa Promocional

Impressões A3/14
Panfletos

Perfurados

Placas
'Iotauem de Veículos

Xerox a laser

Av. Getúlio Vargas. nO 587 sala 05/ Fone: (48) 3647-0900/ Magalhães - L�guna.J exatadesenho@gmail.com

Exata
Carimbos

Carlões Visita
Crachás
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Fascinators à brasileira
No casamento do príncipe William com Kate Middleton, chamaram a atenção os fascinators,
enfeites para cabelos das mulheres. Agora, na Fashion Rio, repleta de exageros, os fascinators à

brasileira provocaram mais constrangimentos do que gargalhadas. Um deles exibia um arranjo de

cabeça feito com papel higiênico e tiras de jornal; outro, uma espécie de alface de plástico que
esticava com uma membrana sobre um dos olhos da modelo e um terceiro, que parecia ser um

penico achatado, com direito até a uma alça. Exageros também alcançaram brincos: um par. deles I
exibia duas colossais bolas (tipo pompom) presas às orelhas por um fio. I
GG para impressionar
A edição de julho da revista Vogue Itália dedica capa e grande recheio às modelos plus size Tara

Lynn, Candice Huffine e Robyn Lawley. Franca Sozanni, editora da revista, decidiu colocar as

modelos de calcinha e suitã GG para fazer campanha contra a anorexia e o resultado é um ensaio

assinado-pelo famoso Steven Meisel, onde as encantadoras roliças vão além, exibindo bustos e

derriéres totalmente nus, para alegria dos apreciadores do gênero.

Chuva de estrelas

Depois deAntônio Banderas e de Catherine Deneuve, que está chegando para o Festival Varilux

do Cinema Francês, também Sophia Loren e lim.Carrey deverão vir este mês ao Brasil. A italiana

vem para a abertura de exposição de figurinos usados em filmes premiados com o Oscar, que
acontecerá no Museu Histórico Nacional, no Rio e Carrey desembarca para divulgar o fIlme.Os

Pingüins do Papai.

o Brasil se destacando
O mercado brasileiro chegará ao Festival Internacional de Publicidade de Cannes, que começa dia

19, com nada menos do que 2.647 peças disputando os Leões. Quase que o país bateu seu

próprio recorde de peças de 2.686, registrado em 2001. O Brasil é o segundo com mais peças

inscritas no festival, ficando atrás apenas dos Estados Unidos, com 4.045. Este ano, o festival de

publicidade de Cannes deverá examinar 28.828 trabalhos de 90 países.

Circus fashion
Nem só de Lea T e outras atrações menos habituais vive a Fashion Rio: desta vez, também o

canadense Rick Genest, que tem o corpo totalmente tatuado como se os músculos e o esqueleto
estivem à mostra (para muitos, é uma verdadeira lição de anatomia ambulante), chega ao Brasil, 1

para desfilar no evento do Píer Mauá pela grife Auslânder. Ele já participou do vídeo Bom This

Way ao lado de Lady Gaga: ela pintada ao estilo dele; Rick, ao natural. Genest é conhecido, nos

Estados Unidos, como Zombie Boy e prefere ficar longe do país, até mesmo de aeroportos: vive

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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onda Polici-!j
A Polícia Civil, através da
Divisão de Investigações.
Criminais (DIC) de nossa cidade,
prendeu em flagrante um jovem
de 20 anos, pelos crimes de
extorsão, contra menor e

corrupção de menores, Uma

PARAJASC
LAGUNENSES
FICAM EM 3°

NOATLETISMO
Com uma delegação de 25

atletas, Laguna voltou da 7a

edição dos Jogos Abertos

Paradesportivos de Santa
Catarina (Parajasc),
realizados.em São Miguel do
Oeste, com duas medalhas de

bronze, conquistadas por
Luiz Paulo, que ficou em 30

lugar nas disputas de

atletismo, 800 metros e

Maria Clarete, igualmente em

30 lugar, com arremesso de

peso. A cidade. ainda

disputou a modalidade de

futsal. Na classificação final,
Joinville foi a campeã,
seguida por Chapecó em

segundo e Itajaí em terceiro.
O sUcesso do evento que
reuniu 2.250 atletas de 64

municípios de todas as

regiões do Estado, já provoca
uma projeção de que o

regulamento precisa ser

revisto e modificado para a

nova realidade, surgindo a

idéia de regionalizar os jogos
devido o grande número de

participantes em algumas
modalidades.

adolescente de 15 anos estava

sendo vitima do jovem, pelo fato
dele possuir fotos dela nua em

conversas' de bate papo pelo
MSN, onde começou a exigir
dinheiro em troca das imagens e

também pela divulgação das

sportes
imagens na internet. No sábado
(4), os policiais, na posse de uma

Mandado de Busca e Apreensão,
apreenderam na residência do

jovem, um computador, um CD
com imagens da adolescente e o

dinheiro da extorsão.

Novo tipo de sangue em Capivari
Me chega, lá das bandas de Capivari, notícia de que no laboratório da

Unidade Mista Hospitalar daquele próspero município, descobriram
dois novos tipos sangüíneos. Mas logo no meu Capivari? Pelo que se

sabe lá não se pratica m:na medicina de ponta. Pois o portador, o

arauto da boa nova, nosso amigo Edinho, conhecido carinhosamente

pelo epíteto de "Cenoura", com os olhos brilhando acrescentou que
cientistas dos quatro cantos do mundo estavam convergindo para lá,
para estudarem os fenômenos. Sou um leigo no assunto, mas o esperto
suficiente, pra entender a revolução que os resultados daqueles exames

causaria na medicina. Com certeza, os estudos pára a criação do

sangue artificial tomariam outro rnmo. Com uma ponta de orgulho
me toquei pra "terrinha". Aquele lugar pacato, de repente seria
invadido pela imprensa internacional. "Le Monde, Washington Post,
New York Times, Pravda, etc ... ", rede de televisão, emissoras de '

rádio. Q Capivari sendo notícia no mundo todo e os portadores da

descoberta, nos intervalos das entrevistas, entregues às infindas
baterias de exames. Estou trafegando pela BR-10 1 e pensando nisso

tudo, quando me invade uma onda de tristeza. O fato os torna cidadãos
.

do mundo e daí não é preciso ser muito inteligente pra raciocinar que
o destino dos conterrâneos é o EEUU, um centro desenvolvido e

com melhores condições de promover estudos mais apurados. Mas,
de contra partida me conformei porque a nova descoberta proveria a

medicina de mais recursos para poder salvar vidas. Cheguei no trevo

ansioso. Subi o elevado Brasilino Manoel AIves célere, rumo ao "bar
do João" onde a tal notícia tomara corpo. Não percebendo-nenhum
movimento diferente, comecei a duvidar do que o "Cenoura" me

dissera. Estacionei em frente ao boteco e dirigi-me ao balcão.

Atendendo os fregueses, um filho de João, de nome Darlan. A

curiosidade me corroia; estava louco pra bombardeá-lo de perguntas,
mas receava pagar um."mico". Esperei pelo próprio, já que se trata

de um sujeito séri� e que, çaso tivesse caído numa empulhação, não

gracejaria e tampouco -contaria para os outros, No outro canto,
conversando alegremente, cada qual com um copo na mão e bem

cheio, o "Serviçada", o Getúlio "Biguã";» "Zuco" e outros que no

momento não lembro os nomes. Lá vem o João. O chamo
discretamente pra não despertar a atenção dos rapazes e lhe questiono
a respeito das' descobertas dos dois novos

-

tipos sangüíneos. Sem

titubear, com o dedo em riste, aponta para o alegre grupo:
- São aqueles dois ali.
Da desconfiança passei à certeza. Havia sido vítima da mais cruel e

sórdida brincadeira. Mas já que havia "caído", resolvi continuar pra
ver que tipo de sacanagem era aquela.
- Mas que tipo diferente de sangue que eles têm?
E o João sério, sisudo, manda:
- O do "Serviçada" é do tipo A "peritivo" e o do "Zuco" é do O

.

"Iindino",
Pra quem não conhece, o Olindino era dono de uma distribuidora de '

"pinga" no Capivari.

Futebol/família

GALO VELHO VAI JOGAR EM NITERÓI

-c i

Depois de jogar em Santos (SP)
e até em Barcarena, no Pará, a

conhecida equipe do Galo Velho

FC,nestefirndesemanairájogar
em Niterói (RJ), contra uma

equipe formada por engenheiros
.

da Vale do Rio Doce, em partida
marcada para amanhã De acordo
com Mário Thade'u Bessa
Fernandes, o esforçado e dedicado

,I

presidente da agremiação, na

programação,além da partida,
estarão incluídos os jogos em que
os lagunenses assistirão, amanhã
às 2Ihem São Januário , do Vasco
da Gama com o nosso Figueirense
e no domingo, às I8h30, no

Engenhão, do Botafogo com o

Coritiba.
Gàlo Velho
Tudo começou em 2002, quando
o engenheiro' Déo Palma,
espirituoso, no bar/restaurante do
sr. Ari, naPonta daBarra, ao pedir
umfrango ensopado e constatando

que o produto estava "rijo",
chamou o proprietário e de pronto
disse que aquilo não era frango,
mas um "galo velho". E ali mesmo

'surgiu o "Galo Velho FC",
composto pelo pessoal que Já

dobrou o "cabo da Boa

Esperança", isto é, com mais de
40 anos. Comei é integrado por
mais de 30 pessoas, logo procura
jogar entre si, todos os sábados,
ora na Ponta da Barra, ora no

Clube di Campo. Até ganhar a

fama pelo Brasil afora.
A viagem
Com 40 integrantes, incluídas as

esposas dos jogadores, a

delegação lagunense deixará a

cidade hoje, embarcando à tarde
no Aeroporto Hercílio Luz,em

.

nossa capital, devendo ficar

hospedada em hotel no Rio de

Janeiro, com o retomo estando
marcado para apróxima segunda
feira (13), à tempo de participar
aqui dos festejos finais do

padroeiro Santo Antônio.

esta Básica
Pesquisa realizada ontem, às 15 horas.

Em todos os ítens, foram procurados os preços mais baixos.

4,99 Araucária T.' 3,8-9 A,65Multialcool T.

1 - ANGELONI -2 - TIELI 3 - ALTHOFF
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rotlsslonal em destaque
A palavra destino se encaixa perfeitamente para
trajetória profissional da focalizada desta edição. Imagine
o leitor, que a manicure Kely Cristina da Rosa Silva,
que cresceu em meio a uma família que possuía salão
de beleza em Capivari de Baixo, acabou por encontrar

uma sogra e várias tias "postiças" que dedicam-se a
.

mesma atividade. O resultado? A ligação foi além do
casamento, e mais do que uma nova família, a

profissional ganhou várias colegas de profissão. Filha
de dona Maria Salete e de "seo" Domingos da Rosa, a .

manicure que nasceu em Tubarão veio para terra de
Anita por intermédio do' esposo: "O Bruno é lagunense.

e assim que casamos optamos por morar aqui", explica
a focalizada que logo encontrou serviço: "Em Capivari,
que era a cidade na qual morava mi época de solteira,
já trabalhava em um salão. Assim que cheguei aqui,
minha sogra Leia, me convidou para trabalhar com ela.
E claro que aceitei." De 2008 para 2011 a clien.tela foi
crescendo: "O nome se faz com o tempo. Acredito que
este é o maior desafio para quem trabalha na área.
Mantê-la é ser pontual, apresentar um bom material de

serviço e ter paciência", explica. Atendendo cerca de
12 pessoas por dia, ela não pretende ficar apenas no

cuidado com as mãos e pés: "Fiz um curso de
cabeleireira e em breve pretendo trabalhar também com

este segmento". Ainda sem filhos, que é um dos maiores
sonhos de Kely, ela não se opõe a ideia de dar
continuidade a tradição da família: "Se tiver uma filha e'

ela tiver aptidão eu a estimularei. Mas isso vai de cada

pessoa. E neste caso, ou você já nasce predisposta a

isso, ou nem y.ueira tentar tirar bifes", brinca. Trabalhàr
aos sábados não é problema para a manicure: "Gosto
muito do que faço e tirando o cansaço, me real�o e

saio gratificada do salão, por saber que tem quem goste
do meu serviço." Apaixonada por Laguna, Kely se

_classifica como uma boa lagunista: "Não tem como não

simpatizar com a cidade, Já tive a oportunidade de
morar em outros dois lugares, mas como esta terra não
há. Gosto das pessoas, do ritmo pacato. Sou uma
lagunense de coração".

Kely por Kely ... uma pessoa
teimosa, braba, alegre e atenciosa

Sábado, 20h 30 min, é hora de ...

jantar com o marido

Amo, mas não faço ... gostaria de

fazer faculdade de História

Meu herói é ... meu pai
Minha ultima compra foi ... um

sapato
Se fosse prefeita da cidade, eu ...

investiria no turismo
P=o-r-Le"'-tí"""'c""'ia-"'C"'"a-rn-e-i""'ro-

arece que foi. ontem•••

RUA-DUQUE DE CAXIAS, 115 - CENTRO - LAGUNA

FONE/FAX: (48) 3644.1930

oltas•••

• Cidadão de nome José Carlos (sem sobrenome,
escondeu-se amigo?) manda uma carta ao JL, das mais

"azedas", "desopilando" o fígado como se diz. Ele· "mete
o pau"no municipio, mas diz que o eleitor é que é o

culpado. Diz que a cidade está na UTI, em estado terminal

(vai ser pessimista assim lá naquele lugar). Ou por outra: vai
embora ô. Registra o péssimo estado das ruas e calçadas
do centro histórico, perguntando quando isso mudará.
Reclama que a classe política nada faz, assim como as

entidades representativas, fazendo crer que todos estão

satisfeitos.' Mediocridade pura, diz ele. E fala mais um

"monte", que não caberia no espaço. Pois e agorall
• Hoje(10), a partir das 15h , alunose professores da
Escola de Ponta das Laranjeiras, apresentarão o projeto
cultural "Recontando nossa história - Sambaquis?e que
tem como objetivo promover ações para integração dos
alunos com-a comunidade,
• Sem qualquer apoio, está cada vez mais fraca a feirinha

que acontece todas as 6"s feiras, em frente ao Mercado
Público.

.• Oscar Vicente, de 2" a 6" feira, às 20h, comanda uma

verdadeira "confraria" através de seu programa Sertanejo .
,

Classe A, pela Rádio Garibaldi. É uma festa só. Os

ouvintes, em sua maioria, mulheresv-jrraticamente se

cumprimentam no ar, ora lembrando do aniversário

deste(a) ou daquele(a), ora oferecendo música e até.
falando das necessidades de seus bairros.

• O deputado federal Stepan Nercessian, apresentou
projeto que define uma data fixa pára o Carnaval."O feriado
de Carnaval será sempre na primeira terça-feira de março,
independentemente do calendário religioso", propõe o

deputado que argumenta que a justificativa é econômica.
A verdade é que quando o Carnaval cai no início de

fevereiro, as cidades que fazem a folia perdem muito
dinheiro. É o caso do Rio, Salvador, Recife, Florianópolis
e certamente Laguna também.

• Frustrante o fato de não sabermos nada sobre as obras

(?) de esgoto anunciadas ano passado peta Casan. Ainda
ontem procuramos informaçõesjunto a assessoria de

comunicação da empresa, que ficou de retornar .

.Está no jornal A Notícia, do último dia 3, o edital, aviso
de licitação da prefeitura de Laguna, que anula o processo
licitatório 002/11, para a contratação de empresa para a

prestação de serviço de manutenção da (des) iluminação
pública. O que tem de lâmpada queimada é urna grandeza.'
• Na Estação Rodoviária de Laguna, os usuários
continuam dividindo espaço com cachorros que
perambulam pelo local. O caso já é de saúde pública. É
preciso mais ação e terminar com o problema, na verdade
uma vergonha para uma cidade que pretende ser turística.
Ah: com a festa de Santo Antônio muita gente virá aqui e

ficará chato pra todos nós, lagunenses .

••••••••••••••••••••••••••••••
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• Preço de ocasião: R$ 12 mil •

: Tratar com Laércio pelo fone 84380287. :
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